

„Der Nussknacker“ war da

- Ein Konzert der Neuen Philharmonie¹ für unsere Schule am 20.03.24 -

Ein Konzert der ganz besonderen Art gab es für alle Kinder der Albert-Schweitzer-Schule am letzten Mittwoch vor den Osterferien: Nach der ersten Pause gingen sie nebenan in die Thomas-von-Aquin-Kirche, wo sie schon ein Orchester erwartete.



Die 15 Musiker und Musikerinnen der Neuen Philharmonie, einem Projektorchester, spielten nur für unsere Schule den „Nussknacker“ von Peter Tschaikowsky. Diese Ballettmusik hatten die Musiklehrerinnen vorher im Musikunterricht besprochen. Auf der Bühne und davor waren viele Streich-, Blas- sowie Schlaginstrumente zu sehen. Gleich ging es los.

Durch das Programm führte eine Moderatorin, die die Geschichte des „Nussknackers“ spannend erzählte. Viele Melodien waren zu hören, die die Kinder schon kannten, aber auch neue.

¹ www.neue-philharmonie.net

Mucksmäuschenstill war es, als die Erzählerin die 12 Schläge der Triangel leise mitzählte. So war nämlich in der Geschichte die Verwandlung des Spielzeugs Nussknacker in eine Person, die gegen den Mäusekönig kämpft, begleitet. Nach jedem Musikstück gab es kräftigen Applaus.



Vielen Kindern hat das Konzert gut gefallen, sie sangen leise mit oder bewegten sich passend zur Musik. Nach 45 Minuten war das Konzert vorbei, und es gab noch einmal einen donnernden Applaus für die Moderatorin, den Dirigenten und seine Musikerinnen und Musiker.

Text: Frau Wick

Fotos: Frau Joos